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ACTA  DE  LA  SESIÓN  ORDINARIA  DEL  PLENO  DE  LA  JUNTA  MUNICIPAL  SAN  JOSE

CELEBRADO  EL  21 DE  FEBRERO  DE  2024

En la Inmortal  Ciudad  de Zaragoza,  a las 19,30  horas  del día 21 de febrero  de 2024,  previa
convocatoria  al efecto,  se celebra  sesión  ordinaria  del  Pleno  de la Junta  Municipal  de San José del
Excmo.  Ayuntarniento  de Zaragoza,  en el salón  de sesiones  del Centro  Cívico  Teodoro  Sánchez
Punter,  Plaza  Mayor,  2, bajo  la presidencia  de la Concejala  Dª Sara Fernández  Escuer,  y con los
vocales  y representantes  vecinales,  que se indican  a continuación:

PRESIDENTA:

Dª Sara  Fernández  Escuer

VICEPRESIDENTE

Dª Diego  Peña  Labrador

VOCALES:

D. Miguel  Villalba  Molinero

Dª. Pedro  Baranda  Villarroya

Dª Silvia  Miguelena  Abelló

D. Manuel  Crespo  Paesa

D. Francisco  del  Barrero  Cebollada

Dª Pilar  Cuartero  Escobes

SECRETARIA:

Dª Mª  Angeles  Sancristóbal

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Municipal  Vox

Administrativa  de la Junta.

Excusan  su presencia  Dª  Blanca  Ortillés  Paules,  vocal  del  Grupo  Municipal  Popular  PP, y D.
Eber  José  Vázquez  Díaz  y D. Arfüro  Paniza  Galindo,  vocales  del Grupo  Municipal  Socialista
PSOE.

Constituido  el pleno  con la mayoría  necesaria  y con los requisitos  formales  exigibles,  la
Presidenta  declara  abierta  la sesión  para  deliberar  y resolver  los asuntos  que comprenden  el orden
del día.

PRIMERO.-  APROBACIÓN  DEL  ACTA  DE  LA  SESIÓN  ANTERIOR

Se aprueba  el acta  por  unanimidad.
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La Sra. Presidenta  informa  de los siguientes  asuntos:

Colaboraciones  de la Junta  Municipal  con diversas  entidades  desde el último  pleno:

-Cabalgata  de Papas Noel  organizada  por  la Peña el Brabán  el 24 de diciembre  de 2023.

-Torneo  de futbol  Mesaches  organizado  por el CD Fleta  y el organizado  por  la U.D  San José,
colaboración  económica.

- San Silvestre  infantil,  colaboración  económica.

-Torneo  de ajedrez  La Salle, colaboración  económica.

- Carrera  solidaria  María  Auxiliadora,  colaboración  económica.

-Homenaje  a Pedro Soriano

-Actividades  de conciliación  en Navidad

Reuniones  en la Junta  Municipal

-Asociación  Larrinaga  Montemolín

-IES Pablo  Gargallo

-Pedro Baranda,  presidente  de la Comisión  de Culfüra,  Educación,  Deportes  y Políticas
Sociales,  ha asistido  a diferentes  comisiones  técnicas  del mayor.

Visitas  a la Junta  Municipal

-17 de enero de 2024, el Arzobispo  de Zaragoza,  visitó  varias parroquias  del distrito  y

finalizó  su visita  en el Centro  Cívico

-13 de febrero  de 2024, la Alcaldesa  de Zaragoza,  visitó  diferentes  Centros  Municipales  del
barrio  y los locales  de la Asociación  de Vecinos.

Obras  e intervenciones

- Se ha finalizado  la obra de la plaza  Pintor  Aguayo

-Se ha colocado  arena de sílice  en la zona infantil  entre las calles Lorenzo  Pardo  y Reina
Fabiola.

-Se ha instalado  un punto  limpio  de proximidad  en Cesáreo  Alierta,  frente  al colegio  Agustín
Gericó.

-Se ha iniciado  una ronda  de limpiezas  intensivas  en distintos  barrios  de la ciudad,  entre

ellos San José, con dos limpiezas  intensivas  al año

-Adecuación  del pavimento  de la zona vial  del Pabellón  Príncipe  Felipe.

-Se han presentado  las reformas  integrales  de las calles Matadero  y Gil  Morlanes  que se

ejecutarán  entre  los años 2024  y 2025.  La Sra. Presidenta  informa  de las obras que se van  a realizar
en estas  calles.

Proyectos  incluidos  en los presupuestos  2024

-Construcción  efüficio  Servicios  sociales  en la zona de aparcamiento  del Centro  Cívico
Teodoro  Sánchez  Punter

- Conexión  Tenor  Fleta  con tercer  cinfürón  incluido  en un plurianual

-Construcción  de un puente  sobre el canal  en el área 381 a la alfüra  del colegio  Santa Ana.

-Hay otras partidas  no específicas  del presupuesto  para San José, pero repercuten  en el
barrio

-Partidas  para la Junta  Municipal,  que este año han sido incrementadas.

Gastos  y actividades  64.210 €

Subvenciones  a Entidades  Ciudadanas  10.785 €

Subvenciones  aAMPAS  7.152 €

Subvenciones  a Comisiones  de Festejos  8.336 €

Subvenciones  a Asociaciones  de Vecinos  9.384 €

Toma  la palabra  Dª Pilar  Cuartero,  portavoz  del Grupo  Municipal  vox,  que manifiesta  que a

su juicio  los mayores  problemas  en este momento  son la falta  de seguridad  y la suciedad  en el

barrio,  trae fotografías  de diferentes  puntos  del barrio,  para apoyar  su afirmación  de la falta  de
limpieza.
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Toma  la palabra  D. Manuel  Crespo,  portavoz  del Grupo  Municipal  Socialista  PSOE,  quien

manifiesta  que espera  que se cumplan  todas  las inversiones  anunciadas  por  la Sra. Presidenta  y se
pregunta  si se van  a financiar  con  una  subida  de impuestos  como  el tarifazo  del agua  y basuras  o el
billete  de autobús  que también  ha subido,  a pesar  de estar  subvencionado  por  el gobierno  Central.

Según  las encuestas  de satisfacción  de los ciudadanos  lo más  valorado  son los  bomberos  y el
transporte  público  y dentro  del  transporte  el tranvía,  el Ayuntarniento  ha apostado  por  el autobús  en
lugar  de impulsar  la segunda  línea.

La limpieza  y los parques  son los peor  valorados,  los parques  están en malas  condiciones
con alcorques  vacíos,  espera  que se replanten  árboles  en los vacíos.

Respecto  a las obras  en las calles,  comenta  que no conocen  los proyectos  y espera  que, como
ocurrió  con la reforma  de Reina  Fabiola,  les inviten  a ver  el proyecto  o mantener  una reunión
explicativa.

Manifiesta  que la zona  sur del barrio  tiene  un problema  grave  de barreras  arquitectónicas  y
aceras  estrechas.

D. Diego  Peña, vicepresidente  de la Junta  y portavoz  del Grupo  Municipal  Popular  PP,
expone  que de 5 años a esta parte  se han  realizado  varias  obras  en el barrio  como  las intervenciones
en Reina  Fabiola,  Pintor  Aguayo,  zonas  verdes  de la plaza  Reina  Sofía,  prolongación  de Tenor  Fleta
etc., respecto  a las aceras  estrechas  se intentará  trabajar  para  resolver  el problema.

La  reforma  de las calles  Gil  Morlanes  y Matadero  es una reivindicación  de hace muchos
añOS.

La Sra. Presidenta  matiza  que en materia  de limpieza  quedan  cosas por  hacer,  y se está
trabajando  en ello,  en su momento  se quitaron  los refuerzos  de limpieza  y se han vuelto  a poner.

Manifiesta  que no es una  subida  de impuestos  y que Zaragoza  es la capital  de provincia  con
menor  presión  fiscal,  sí que ha habido  una subida  de tasas para  equilibrar  los ingresos  con el coste
real.

La  línea  2 del  tranvía  es inviable  económicamente.

Se está trabajando  en mejorar  la accesibilidad  de muchas  zonas.

Respecto  a los presupuestos  expone  que el grupo  Municipal  del  PSOE  de la Junta  Municipal
San José tiene  un discurso  diferente  al PSOE  de la ciudad  y desgrana  las veces  que aparece  el
Barrio  en la enmienda  a los presupuestos  presentada  por el Grupo  Municipal  socialista  ante el
Ayuntamiento  de Zaragoza.

TERCERO.-  DAR  CUENTA  RESOLUCIONES  DE  LA  JUNTA  MUNICIPAL

La  Secretaria  da cuenta  de las siguientes  resoluciones  adoptadas  por  las Junta  Municipal:

-Concesión  prorroga  reserva  de espacio  para personas  con discapacidad  en las calles  Luis
Braille  18  y Privilegio  de la Unión  frente  al n.º 58.

- Concesión  reserva  espacio  para  personas  con discapacidad  en calle  María  Moliner,  54.
-Autorización  espacios  escolares  fuera  del horario  lectivo  para  colonias  de Semana  Santa

den CEIP  Tomás  Alvira.

-Denegación  reserva  espacio  para  carga  y descarga  en Angel  Ganivet,  6.

CUARTO.-  RATIFICACIÓN  COMISION  DE  FIESTAS

Toma  la palabra  D. Aitor  Palos para informar  que en enero  se produjo  la renovación  de
miembros  de la Comisión  de Fiestas  y agradece  la gestión  de la Junta  Municipal  por  el asunto  de la
luz  del  local  de la calle  Bubierca.
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QUINTO.-  INFORME  COMISION  DE  URBANISMO

D. Diego  Peña, da cuenta  de los asuntos  tratados  en la comisión  de Urbanismo  celebrada  el füa 19
de febrero:

- Se han presentado  las obras de las calles  Gil  Morlanes  y Matadero.
-Patio del CEIP  Tomás Alvira,  se visitó  el patio,  se va a trabajar  para arreglarlo,  pero las

competencias  municipales  es test aspecto  son un tema complejo.

-Alcorques.-  se van a intentar  replantar  pero muchos  van aquedar  vacíos  por problemas  con
raíces  füberías,  etc..

-Concurso  de tapas., se va a celebrar  en San José los días del 14 al 17 y del 21 al 24 de
marzo,  este año se extiende  el concurso  a todos  los barrios  de la ciudad  en diferentes  fechas.  Invita  a
todos  a participar  en esta actividad.

SEXTO.-  INFORME  COMISIÓN  DE  CULTURA

D. Pedro Baranda,  da cuenta  del proceso  de preparación  de la la Semana Cultural  que se
celebrará  entre el 15 y el 23 de marzo,  informa  de las actividades  programadas  que se desarrollarán
en diferentes  espacios  del  barrio.

Agradece  la involucración  de las Entidades  del barrio  en la Semana  Cultural  e invita  a todo
al mundo  a participar  en las actividades.

SEPTIMO.-  RUEGOS  Y PREGUNTAS

Dª Laura  Andrés,  representante  del APA  del CEIP  Tomás  Alvira  denuncia  el problema  de
seguridad  de la valla  de Alcampo  que tiene  3 sujeciones  y de las que 2 están rotas.

Dª Susana Sierra, representante  del AMPA  María  Moliner,  invita  a la inauguración  del
laboratorio  de imagen  y sonido  instalado  en la antigua  casa del conserje.

D. Francisco  Luján,  representante  de la AVV,  agradece  la visita  del Arzobispo  y la Alcaldesa,
manifiesta  que la culfüra  es muy  importante  para la asociación  y presenta  la actividad  "a  gustico"
que tiene  como  objetivo  dinamizar  el barrio.

D. Vicente  Rech,  representante  de la Asociación  de consumidores  San Jorge, informa  que en
la calle  Mayores  de Aragón  hay  bancos  rotos.

D. Juan Carlos  Crespo,  representante  de la Asociación  de vecinos  se pregunta  a que viene  en
este momento  la construcción  de un puente  en el área 38-1, cuando  todavía  no hay un desarrollo
urbanístico  en la zona.

Manifiesta  que la permuta  de suelos de Embarcadero  y Alumalsa  se está demorando  y

denuncia  el incumplimiento  de los establecimientos  hosteleros  en materia  de terrazas  y veladores  y
pide  instar  a cumplir  la ordenanza.

El Sr. Vicepresidente  le responde  que si hay veladores  que incumplen  la normativa  lo que
debe hacerse  es denunciar.

D.  Jesús  Polo,  vecino  del  barrio,  expone  su preocupación  por  el problema  de
estacionarniento  que se va a crear, porque  con la remodelación  de las calles se van a suprimir
aparcamientos.
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Sin  más asuntos  que tratar,  la Sra. Presidenta  levanta  la sesión  a las 21,00  horas.

LA  PRESIDENTA,

Sffiernández Escuer

LA  SE

Mª  Angeles  Sancristobal


